

DES LÉGENDES POUR RACONTER LES MONSTRES MARINS

L'enseignante de langue française a posé la question: Connaissez-vous des légendes de monstres marins? Lesquelles?

À partir de cette question, les élèves espagnols se sont renseignés et ont apporté les légendes ci-dessous:

Giorgia: On raconte que le fondateur du royaume de Sicile, Roger II s'est rendu à Messine pour rencontrer le poisson Nicolas et lui demander quelles richesses il avait sous l'eau.

Lui a parlé d'immenses palais de corail, de trésors d'or et de perles déposées sur des épaves et de fabuleuses villes sous-marines.

Giulia: Cocollona

C'est une sorte de crocodile aux ailes de papillon, mais avant c'était une nonne. Il existe deux versions, mais cette deuxième version est la plus populaire, elle raconte comment au fil des années et de la malnutrition de la peau de la nonne elle faisait des squames et que, grâce à son dévouement elle a fait pousser des ailes de papillon.

Aroa: La légende du monstre de Banyoles

Arantxa: LES FÉES DU LAC AUX GORGES DE PÈLAGS

La légende dit que le 23 juin par la nuit, les fées de la colline de la Tour Rouge et du Pin des Trois Branches sortent au lac de Pèlags. Toutes les fées sont réunies pour commenter la nuit du Saint Jean et pour laver ses vêtements. Alors, l'histoire explique que si pour la nuit quelqu'un va au lac sans faire bruit, il pourra voir les fées mais pas les entendre. Cependant, elles pourront l'écouter mais pas le voir.

<https://www.descobrir.cat/ca/notices/2020/01/llegendes-increibles-de-catalunya-4411.php>

Ismael: La légende est d'un poisson marin son nom est El Peix Mular de Sant Feliu de Guíxols

Le Peix Mular était un cétacé. Aussi connu sous le nom de cachalot. Il vivait dans les eaux au large de Sant Feliu de Guíxols et mangeait des calmars géants. Il était respecté par les marins en raison de sa force. Mais la légende raconte qu'il pleurait comme une créature. pourquoi il semble qu'il avait en fait été un pirate.

Il avait construit un bateau en forme de poisson pour monter à bord des navires des marins, afin de pouvoir les approcher sans éveiller les soupçons et les attaquer par surprise.

Et comme punition pour ses actions, il s'est transformé en poisson.

<https://estucasa.catalunya.com/llegenda/el-peix-mular-de-sant-feliu-de-quixols/>

Voici des images du forum des étudiants:

The screenshot shows a Google Classroom interface for a forum titled "4_ESO_FRANÇÈS_2020". The page is in the "Respostes dels alumnes" (Student Responses) view. On the left, there is a sidebar with a list of students and their scores. The main area displays three student posts with their respective responses.

Classroom Header: 4_ESO_FRANÇÈS_2020 | Pregunta | Respostes dels alumnes

Submission Table:

Student	Score
Giorgia [redacted]	100/100
Giulia [redacted]	100/100
Aroa [redacted]	100/100
Noa [redacted]	100/100
Adrià [redacted]	100/100

Post 1: Giorgia [redacted] 9 de des. 2020
On raconte que le fondateur du royaume de Sicile, Roger II s'est rendu à Messine pour rencontrer le poisson Nicolas et lui demander quelles richesses il avait sous l'eau.
Lui a parlé d'immenses palais de corail, de trésors d'or et de perles déposées sur des épaves et de fabuleuses villes sous-marines.
1 resposta

Post 2: Giulia [redacted] 12 de des. 2020
Cocollona
C'est une sorte de crocodile aux ailes de papillon, mais avant c'était une nonne. Il existe deux versions, mais cette deuxième version est la plus populaire, elle raconte comment au fil des années et de la malnutrition de la peau de la nonne elle faisait des squames et que, grâce à son dévouement elle a fait pousser des ailes de papillon.
← Respon

Post 3: Aroa [redacted] 13 de març
La legende du monstre de Banyoles
← Respon